

# *Villa Punta de Maisí, emblemático rincón cubano*

---



La Habana, 11 oct- La región más apartada de Cuba hacia el Este, Maisí, cuenta con una villa de recreo que muchos viajeros extranjeros y nacionales aprecian hoy por su cercanía a senderos de naturaleza y aventuras.

La Villa Punta de Maisí constituye lugar sumamente interesante que complementa los recorridos por escenarios inhóspitos, además de permitir a peregrinos ponerse en contacto con las tradiciones y cultura de los lugareños, pese a la lejanía cada año aumentan los clientes de la hotelería en esa región de Cuba.

Este centro turístico abrió sus puertas el 17 de noviembre de 2016 y cuenta en la actualidad con 10 habitaciones, además de otras comodidades como acondicionadores de aire, alberca y servicio de Wifi, junto a una gastronomía típica de la zona.

Allí se puede probar el prú, bebida oriunda de Baracoa, Bacán (tamal de plátano verde) y el Tetí (pequeño pescado), recetas únicas en toda la isla. La ciudad más cercana a Maisí es precisamente Baracoa (ambas pertenecen a la provincia de Guantánamo).

Entre las novedades de la estancia en ese lugar está visitar el Faro de Maisí, cuando aparte de las cabañas también operan con tiendas de campaña para quienes desean pasar alguna jornada en el lugar.

La villa tiene gran aceptación entre viajeros cubanos como extranjeros, y reportan la llegada a la zona de turistas de 14 países, entre ellos de Francia, Reino Unido, Alemania, Canadá, Estados Unidos, España e Italia.

Por la zona existen senderos como el de Pozo Azul, las Terrazas marinas, el Faro, Patana, Punta de Quemados, y el Secado.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/144034-villa-punta-de-maisi-emblematico-rincon-cubano>



**Radio Habana Cuba**